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  COMUNE DI TERNI     DELIBERAZIONE   DEL  CONSIGLIO  COMUNALE 
 

 

Adunanza del giorno ________  

 

_____________ N. ___________ 

 
           Il Sindaco Avv. Leonardo Latini                         
 

 

Presenti n. 06 Componenti, Assenti n. 27 Componenti. 

Presiede il Vice Presidente del Consiglio Comunale D. Maggiora. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. G. Giunta. 
 

Il Presidente verificato che il numero dei presenti è legale, dichiara 

aperta l’adunanza. La seduta è pubblica.  
 

Partecipano alla seduta, in momenti diversi i seguenti Assessori: Giuli, 

Proietti, Ceccotti, Salvati, Francescangeli, Melasecche Germini. 
 

Il Presidente cede la parola al Consigliere M. Rossi (Terni Civica) per 

illustrare l'interrogazione presentata: ritorno delle anatre nel Parco della 

Passeggiata (prot. n. 135268 del 19.09.2019). 

L’Assessore Ceccotti risponde che il problema sollevato dal Cons. Rossi 

riveste principalmente tre aspetti. La sicurezza del parco, l'educazione 

civica dei cittadini nel fruire dei parchi monumentali, la presenza di 

animali. Per l’educazione civica e la fruizione dei parchi di tutti i cittadini 

  L’anno duemiladiciannove il giorno quattordici del mese di novembre alle 
ore 10,15 nella sala delle adunanze del Palazzo Municipale di Terni si è 
riunito il Consiglio Comunale in adunanza straordinaria di prima 
convocazione previo invito diramato a domicilio. 
Con sistema di rilevazione elettronica risultano: 
 
 
 

 

OGGETTO: Interrogazione 

presentata cons. M. Rossi (Terni 

Civica): Ritorno delle anatre nel 

Parco della Passeggiata (prot. n. 

135268 del 19.09.2019).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 Pres Ass.  Pres Ass. 

FIORINI  Emanuele  A D’ACUNZO Valeria  A 

LEONELLI  Anna Maria   A CECCONELLI  Maurizio  A 

MAGGIORA  Devid P  PEPEGNA Rita  A 

SILVANI  Giulia  A ROSSI  Michele P  

MUSACCHI  Doriana P  DE LUCA Thomas  A 

CICCHINI  Paolo  A POCOCACIO Valentina  A 

PINCARDINI  Paola  A BRAGHIROLI Patrizia  A 

SANTINI  Monia  A SIMONETTI  Luca P  

BORDONI  Leonardo  A FIORELLI  Claudio  A 

ARMILLEI Sergio  A PASCULLI Federico P  

POCAFORZA Francesco  A COZZA  Marco  A 

APOLLONIO Federica  A ANGELETTI  Paolo  A 

CINI Federico  A FILIPPONI Francesco  A 

FERRANTI  Francesco Maria P  ORSINI Valdimiro  A 

BRIZI  Federico  A DE ANGELIS  Tiziana   A 

DOMINICI   Lucia  A GENTILETTI  Alessandro  A 

 

 

 

La presente deliberazione è posta in 
pubblicazione all’Albo Pretorio per 15 
gg. consecutivi a decorrere 
dal  
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Dott. Giampaolo Giunta 

Luciano Sdogati Giampaolo 

Giunta  

Devid Maggiora 

è stato predisposto con la collaborazione degli Assessori Giuli e Salvati un bando di innovazione sociale 

che sviluppa tra l'altro un progetto di collaborazione con le associazioni o soggetti portatori d'interesse 

all'interno dei parchi. La salvaguardia e la tutela del parco stesso sono interessi di tutta l'Amministrazione 

che persegue tre tipi di indirizzi. Con una concertazione con l'Assessorato che si occupa di pubblica 

sicurezza si vuole prevedere una videosorveglianza per salvaguardare il parco nella sua interezza, 

ringrazia le associazioni ed i volontari civici che collaborano per quelle che possono essere le loro 

competenze nel progetto (apertura - chiusura). Intervento cospicuo ha riguardato il reinserimento dei 

giochi all'interno dei parchi, anche per il parco della Passeggiata è previsto. Per le anatre, precisa che sono 

custodite nella comunità incontro di Amelia e presto verranno riportate nel parco della Passeggiata. Il 

tema conclude l'Assessore è più amplio e più complesso, si vuole tutelare la fruizione dei parchi della 

città anche attraverso una "rete" di collaborazioni. 

Il Consigliere Rossi si ritiene soddisfatto dell’approccio, individua a suo parere, alcuni aspetti ancora 

critici.  

  ********************************************* 

 

IL TESTO INTEGRALE DEGLI INTERVENTI E’ REGISTRATO SU APPOSITI SUPPORTI 

MAGNETICI CONSERVATI PRESSO IL COMUNE. 


